

14/01/2025 \$780.678

Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación:

Audiencia: 33.000 Tirada: 11.000 \$2.224.625 Difusión: 2.405

35,09%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

**PUBLIRREPORTAJE** 

Vpe pág:

## **CEMIN** consolida compromiso con sostenibilidad y desarrollo comunitario en 2024

compañía minera CEMIN reafirmó su compromiso con el desarrollo sustentable, fortaleciendo sus acciones en materia medioambiental, comunitaria y explorando nuevas oportunida des de negocio. Durante el periodo destacó además por iniciativas orientadas a un futuro sostenible y un compromiso constante con las comunidades.

En sus operaciones, CE-MIN lideró acciones para minimizar su impacto en el entorno v avanzó en materia de educación ambiental. Entre ellas destacan los monitoreos participativos de agua, aire y ruido, donde la comunidad tuvo un rol activo, promoviendo transparencia y confianza. Además, se comenzó el encapsulado de chancadores, una medida que reduce la emisión de material particulado desde esta fuente; esto se complementa con el asfaltado de caminos en la comuna de Catemu.



CELEBRACIÓN DÍA DEL TRABAJADOR CON LA VISITA DE LA MINISTRA DE MINERÍA

En el ámbito social, CEMIN demostró su compromiso frente a emergencias. En El Olivar, en Viña del Mar, aportó maquinaria para remover escombros tras el devastador incendio de febrero pasado que afectó a miles de familias. En Catemu, por otro lado, brindó apoyo durante las grandes lluvias invernales.

También destacó la entrega de uniformes y cascos de parada al Cuerpo de Bomberos de Catemu, reconociendo su valiosa la

bor. En 2024 la compañía también lanzó la revista "Catemu Contigo", informando a la comunidad sobre iniciativas y proyectos relevantes de la zona.

Uno de los eventos más destacados fue la celebración del Día del Trabajador con la participación de la ministra de Minería, Aurora Williams, y otros actores claves como Sonami y Sernageomin. Este evento resaltó la importancia de la empleabilidad local que CEMIN fomenta en Catemu v su impacto positivo en el sector

CEMIN también fortaleció relaciones con productores de la pequeña minería en la Región de Valparaíso, promoviendo el desarrollo y la producción minera de la zona.

La seguridad fue otra prioridad, con una jornada que reunió al seremi de Minería, Sernageomin y empresas mineras de la región como Anglo American v Minera Las Cenizas, para com-

mar su el compromiso con el bienestar de los colaboradores.

## INNOVACIÓN

Un aspecto que no se deja atrás es la innovación; por esto, en 2024 CEMIN pilotó tecnología de punta junto a la empresa SPEC-TRAL, de Países Bajos, explorando herramientas para potenciar la eficiencia y sostenibilidad de sus operaciones. Estos esfuerzos reflejan una visión integral que une progreso seguridad y compromiso social.

Así lo señala Miguel Yáñez, gerente de Sustentabilidad de CE-MIN: "En materia socioambiental el balance 2024 fue positivo. Hemos comenzado a ver resultados de la estrategia corporativa definida hace algunos años, aumentando nuestros estándares medioambientales al tiempo que nos situamos en la comunidad como un aporte al desarrollo de la misma. Para el año 2025 esperamos avanzar en la medición y reducción de huellas ambientales, consistente con los desafios que tiene la minería en nuestro país".

**C**EDICIONES ESPECIALES



EQUIPO DE APOYO EN LOS INCENDIOS DE VALPARAÍSO Y VIÑA DEL MAR.